

## GRUNDSCHULE BEUREN / Hw.



## ELTERNBRIEF NR. 3 (SCHULJAHR 2024/25)

Schulstraße 4 54413 Beuren ☎ 06586/292 ☐ gsbeuren@web.de

Beuren, 22.11.2024

## Sehr geehrte Eltern und Sorgeberechtigte,

wie Sie dem Terminkalender entnehmen konnten, finden nächste Woche Projekttage statt, die unter dem Motto "Die Grundschule Beuren spielt" stehen.

In diesem Jahr ist es weniger eine klassische Projektwoche mit Workshops, sondern der Startschuss der Aktion "Spielen macht Schule", zu deren Gewinnern wir in diesem Jahr gehören. Wir haben uns an dem diesjährigen Aufruf der Initiative beteiligt und ein pädagogisches Konzept eingereicht, in dem wir unsere Ideen und Vorstellungen rund um das Spielen an unserer Schule vorgestellt haben. Insgesamt gibt es in diesem Jahr 200 Gewinner in allen 16 Bundesländern. Die Idee an diesem Projekt teilzunehmen sowie die Erstellung des Konzepts lag ausschließlich in den Händen von Frau Ruth Marx, der ich an dieser Stelle recht herzlich für ihr großes Engagement danke. Das Konzept von Frau Marx konnte die Jury überzeugen und so erhielt die Grundschule Beuren eine komplette Spielwarenausstattung für ein Spielezimmer. Da wir ein solches Zimmer nicht haben, sieht das Konzept vor, die Spiele auf 3 Wägen (Keller, Erdgeschoss, Obergeschoss) aufzuteilen.

Wir wollen mit den Spieletagen in der kommenden Woche erreichen, dass die Kinder möglichst viele Spiele kennenlernen und auch durchführen. Über den Wert und den positiven Einfluss des klassischen Spielens auf die Entwicklung gibt es viele Studien. Neben dem eigentlichen Spielen sind für uns unter anderem auch folgende Aspekte wichtig:

- Wie lese ich eine Spieleanleitung?
- Was brauche ich zum Spielen?
- Was gefällt mir an einem bestimmten Spiel?
- Für wen ist das Spiel besonders geeignet?

Die "Spieletage" finden nächste Woche von Dienstag bis Donnerstag statt. In den ersten beiden Klassen wird jeweils von 10 bis 12 Uhr, in den dritten und vierten Schuljahren von 8 bis 12 Uhr gespielt.

In der fünften Stunde ist regulärer Unterricht (auch Französisch). Wir hoffen, dass unsere Aktion sich auch auf den außerschulischen Bereich auswirkt und vielleicht liegt ja unter dem Weihnachtsbaum in diesem Jahr ein Spiel, das Ihre Kinder bei uns kennengelernt haben. Da Hausaufgaben aus dem Unterricht erwachsen sollen, wird es an den drei Tagen folgende Hausaufgabe geben: die Kinder sollen mit Freunden oder der Familie mindestens ein klassisches Spiel spielen.

Weitere Informationen zur Initiative, den pädagogisch geprüften Spielwaren gibt es im Internet unter <a href="https://www.spielen-macht-schule.de">www.spielen-macht-schule.de</a> .

Freundliche Grüße  Dietmar Knippel, Rektor	
KENNTNISNAHME	
Name des Kindes:	Klasse:
Wir haben den Elternbrief Nr. 3 (2024/25) mit erhalten.	den Informationen zur Aktion "Die Grundschule Beuren spielt"
Ur	nterschrift